
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和６年度 第 1 回 武生西公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和６年６月１３日（木曜日）午後７時～午後８時 

(3) 開催場所 武生西公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

・三室 嘉弘委員  ・関 孝夫委員   ・岡川聖代委員 

・永宮 勲委員   ・牧野弘嗣委員   ・久島 晋委員 

・近藤 雅樹委員  ・八田千香委員   ・為沢 博子委員 

・中須賀 美幸委員 ・梅田 一夫委員  ・笠原仁美委員 

・長谷川幸世委員 

(5) 欠席委員氏名 ・河嶋 衛委員  ・今川 智子委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
小木雅晴館長、 

杉本之恵主事、宮川由香主事、五十嵐さよ子事務補助員 

(7) 会議議題 

（１）令和６年度公民館運営方針及び事業計画について 

（２）令和６年度予算について 

（３）令和５年度公民館利用状況について 

（４）令和６年度自主講座について 

（５）その他 

(8) 傍聴者の数 ０名 

(9) 会議資料の名称 令和６年度 第 1 回武生西公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

・令和６年度公民館運営方針及び事業計画について説明し、次

のような意見が出た後、承認された。 

意見：耐震化工事の際は、LED 化やエアコンの入れ替え（部屋ご

と）など、要望を出していく必要がある。 

・令和６年度予算について説明し、次のような質疑が出た後、

承認された。 

質問：放課後子ども教室の報償費の予算が大きく増えているの

はなぜか。 

回答：令和 5 年度の実績を基に予算付けされている。（昨年度、

予算が不足し追加で配当して頂いた。） 

・令和６年度自主講座について説明し、承認された 

・その他の意見 

意見：中学生が地域の中で活動する場面が減っている。ぜひ、

地域活動を体験させたいと考えているのでお声がけ頂きたい。 

回答：地区の文化祭で中学生ボランティアの募集をする予定。

協力頂きたい。 

(11) その他 ― 

 


